

22 de mayo de 1999

Diario XXI, tercer periódico diario de Burgos

Burgos.— Con la llegada a los quioscos de *Diario XXI*, Burgos cuenta desde este sábado con tres periódicos diarios, una situación inédita en la historia de la prensa en esta provincia. La nueva cabece-



ra: *Diario XXI El Periódico Independiente de Burgos*, se suma a las del decano *Diario de Burgos* que viene publicándose desde

1891, y a la de *Burgos 7 Días* que salió como rotativo diario el 13 de agosto de 1998. A lo largo de su historia, *Diario de Burgos* ya tuvo que competir con *La Voz de Castilla* entre 1945 y 1976; con *El Papel Buralés* en 1983, y con *Diario16 Burgos* entre 1989 y 1998. *Diario XXI* con la redacción ubicada en la Plaza de Aragón 5, está dirigido por el periodista zamorano Rafael Monje y con Elvira Calleja de subdirectora. Entre sus redactores figuran entre otros Javier Rodrigo, Eva Martínez, Mariano Hidalgo, Ana Castellano, Delma Vicario, Daniel de la Iglesia y Miguel A. Izquierdo. En el primer



número de presentación del periódico figuran los saludos de las autoridades burgaleses. Bajo el título, Con la verdad por delante, publica un editorial en el que anuncia que *Diario XXI* “nace con el único afán de informar libremente, con absoluta independencia y equidad”.